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Reunião da Assembleia de Freguesia de Vila Franca das Naves / Feital 

 

--------------------------------------------Ata número seis-------------------------------------- 

 

------Aos treze dias do mês de abril de dois mil e dezanove, pelas dezassete horas, 

sob a presidência de Artur José Ferreira Figueiredo, reuniu a Assembleia de União 

de Freguesias de Vila Franca das Naves/Feital, com a seguinte ordem de trabalhos:  

------Ponto um: Período antes da ordem do dia; ------------------------------------------------ 

------Ponto dois: Aprovação da ata número cinco do quadriénio dois mil e dezassete 

/ dois mil e vinte; ------------------------------------------------------------------------------------------ 

------Ponto três: Apreciação das atividades da Junta desde a última sessão 

realizada em dezembro, bem como da sua situação financeira, conforme o 

estipulado na lei vigente;-------------------------------------------------------------------------------- 

------Ponto quatro: Apreciação, discussão e votação dos documentos de prestação 

de contas referentes ao ano de dois mil e dezoito, segundo o legislado no número 

um, alínea b) do artigo nove da lei 75/2013, de 12 de setembro;---------------------------- 

------Ponto cinco: Análise, discussão e votação da primeira revisão ao Orçamento 

da Receita e Despesa da Junta de Freguesia para o ano de dois mil e dezanove; ---- 

------Ponto seis: Aprovação do Regulamento do Fundo de Maneio; ----------------------- 

------Ponto sete: Apresentação do Inventário da Freguesia; --------------------------------- 

------Ponto oito: Período destinado ao público. -------------------------------------------------- 

------Faltaram à reunião os membros Lucília de Fátima Simões e Jaime Varandas. --- 

------Seguidamente, o Presidente da Mesa transmitiu que a mesma propunha um 

voto de pesar pelo falecimento do Sr. António Gomes Rodrigues, o qual tinha sido 

solicitado na última sessão pelo munícipe Carlos dos Santos. Depois de lido o 

referido voto de pesar o mesmo foi aprovado por unanimidade, ficando anexo à 

presente ata. -----------------------------------------------------------------------------------------------  

------Dando cumprimento ao primeiro ponto da ordem de trabalhos, “Período antes 

da ordem do dia”, não houve intervenções. ------------------------------------------------------- 

------Passou-se, de seguida, ao segundo ponto da ordem de trabalhos, “Aprovação 

da ata número cinco do quadriénio dois mil e dezassete / dois mil e vinte. Depois da 

sua leitura a mesma foi aprovada com uma abstenção de Delfim Andrade, por não 

ter estado presente naquela sessão. ---------------------------------------------------------------- 
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------No âmbito do ponto três da ordem de trabalhos, “Apreciação das atividades da 

Junta desde a última sessão realizada em dezembro, bem como da sua situação 

financeira, conforme o estipulado na lei vigente: Foram realizadas limpeza e 

manutenção das ruas da freguesia; arranjo e limpeza dos jardins; poda das árvores; 

limpeza dos cemitérios; arranjo e limpeza de caminhos; apoio na reflorestação do 

Feital; contratação da Escola de Música para a creche; colocação dos enfeites de 

Natal. A Junta apoiou ainda os seguintes eventos: feira dos produtos da terra nos 

últimos domingos dos meses de janeiro, fevereiro e março; carnaval; palestra sobre 

a limpeza dos terrenos “Operação Floresta Segura”. Quanto à situação financeira, o 

Presidente da Junta informou a Assembleia que existe um saldo positivo de cinco 

mil, novecentos e vinte e nove euros e vinte e oito cêntimos, composto da seguinte 

maneira, a crédito: BPI (três mil, trezentos e cinquenta e cinco euros e oitenta e dois 

cêntimos); Millennium BCP (dois mil, quatrocentos e noventa e sete euros e 

quarenta e oito cêntimos); Caixa de Crédito Agrícola (setenta e cinco euros e 

noventa e oito cêntimos), e um encargo de doze mil, cento e cinquenta euros da 

compra do Armazém coberto por protocolo com o Município de Trancoso e 

despesas por pagar no valor de cinco mil, duzentos e quarenta e dois euros e 

quarenta e três cêntimos.------------------------------------------------------------------------------- 

------O Sr. Presidente da Freguesia referiu que a contratação de um professor da 

Escola de Música para a creche com duas horas mensais, tem um encargo anual de 

setecentos euros. Informou ainda esta Assembleia que o Carnaval teve uma receita 

do peditório no valor de setecentos e trinta e um euros e quarenta e três cêntimos. 

Agradeceu ainda a colaboração de todos os que participaram. Mais uma vez, referiu 

que o carnaval deveria ser como antigamente, organizado por zonas/bairros, mas 

como se pode verificar são sempre os mesmos a participar neste evento. --------------- 

------A primeira secretária perguntou se não seria possível iluminar a rotunda dos 

passarinhos, dando assim outra perspetiva da mesma à noite. Referiu ainda se seria 

possível dar um arranjo ao parque infantil da Rua da Ponte Seca. ------------------------- 

------O Sr. Presidente referiu que em relação à iluminação da rotunda poderia 

solicitar ao Município, uma vez que a iluminação desde esta rotunda até à rotunda 

dos Vilares encontra-se a cargo do mesmo. Em relação ao parque infantil da Rua da 

Ponte Seca, terão de ver como resolver esta situação, uma vez que o mesmo não 

está legal. Por este motivo não poderá ter arranjo de momento, ficando como está 

ou inclusive ser necessário retirar os baloiços. --------------------------------------------------- 
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------ A primeira Secretária referiu ainda em relação ao parque infantil no Largo do 

Mercado, as crianças mais velhas continuam a utilizar este espaço para jogar à bola 

e andar de bicicleta, importunando as crianças mais pequenas que andam a brincar.  

------O membro da assembleia José Ambrósio disse que seria bom, solicitar à GNR 

para passar mais vezes em frente ao parque infantil, para verificar estas situações e 

chamar à atenção das crianças. ---------------------------------------------------------------------- 

 ------No ponto quatro da ordem de trabalhos, “Apreciação, discussão e votação dos 

documentos de prestação de contas referentes ao ano de dois mil e dezoito, 

segundo o legislado no número um, alínea b) do artigo nono da lei 75/2013, de 12 de 

setembro”. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---------Os documentos foram distribuídos a todos os membros da Assembleia  

atempadamente para que pudessem ter cabal conhecimento do que iriam discutir e 

votar.---------------------------------------------------------------------------------------------------------

------Depois de uma explanação demorada por parte do Sr. Presidente de Junta que 

também respondeu a algumas questões pontuais colocadas por alguns membros da 

Assembleia,  os documentos foram aprovados por unanimidade. -------------------------- 

------ Passou-se, de seguida, ao quinto ponto, “Análise, discussão e votação da 

primeira alteração ao Orçamento da Receita e Despesa da Junta de Freguesia para 

o ano de dois mil e dezanove”, o Sr. Presidente de Junta realçou a necessidade de 

incluir o valor do saldo transitado de dois mil e dezoito. Sendo distribuído da 

seguinte forma no Orçamento da Despesa: reforços na rúbrica 0101030400 – 

Recrutamento de Pessoal para novos postos de trabalho no valor de mil euros; 

rúbrica 0202250000 – Outros serviços no valor de quarenta euros e um cêntimo e 

rúbrica 0701020200 – Aquisição de Imóveis no valor de dois mil euros. Analisadas 

as alterações e discussão sobre as mesmas prosseguiu-se à votação, os 

documentos foram assim aprovados por unanimidade. ---------------------------------------- 

------Relativamente ao ponto seis da ordem de trabalhos, “Aprovação do 

Regulamento do Fundo de Maneio”, tendo o mesmo sendo distribuído a todos os 

membros e após explicação detalhada por parte do Sr. Presidente, o Regulamento 

foi aprovado por unanimidade. ------------------------------------------------------------------------ 

------No ponto sete “Apresentação do Inventário da Freguesia” o mesmo foi 

apresentado pelo Sr. Presidente. -------------------------------------------------------------------- 

-----No último ponto da ordem de trabalhos, destinado ao público, não houve 

ninguém presente. --------------------------------------------------------------------------------------- 
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------E nada mais havendo a tratar, deu-se por terminada a reunião, da qual se 

lavrou esta ata, que depois de lida, discutida e aprovada, vai ser assinada pelo 

Presidente da Assembleia de Freguesia e pela Secretária que a redigiu. ----------------

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Presidente da Assembleia, _____________________________________ 

A Secretária, ________________________________________________ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


